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1. Verifica incontri del giovedì sul bullismo e le relazioni intergenerazionali 

2. Situazione Punto Comunità 

3. Scelte importanti su cui decidere insieme che ci vengono da Solidarietà Viva 

4. Varie 

 

 

1. Verifica incontri del giovedì sul bullismo e le relazioni intergenerazionali 

Quali percezioni rispetto alla partecipazione e ai relatori. 

Complessivamente si ritiene che l’iniziativa sia stata positiva. 

I due incontri sono stati partecipati, soprattutto quello con don Fabio. 

Argomenti e temi interessanti, soprattutto la modalità con cui sia Annalisa Strada che don Fabio 

si sono posti nei confronti dei partecipanti, condividendo la loro esperienza concreta sul campo. 

Anche il cineforum ha visto una partecipazione più numerosa rispetto ai precedenti.  

 

Questa iniziativa ha rappresentato inoltre una prima esperienza o un primo approccio di 

condivisione del progetto da parte dei gruppi e delle associazioni presenti nel quartiere. Questo 

a seguito degli incontri nella Commissione Sociale del Consiglio di Quartiere che ha deciso di 

trovare nel Punto Comunità il riferimento, il punto di incontro, di condivisione dei “progetti 

sociali” per il quartiere. 

 

2. Situazione Punto Comunità 

In questo anno il Punto Comunità si è maggiormente strutturato, ma va meglio rinforzato e 

“pubblicizzato”. 

Lo sportello “InformaLavoro” prosegue con la sua attività condotta da una persona mandata 

dalle Acli provinciali ogni giovedì mattina. 

Sportello Caritas è attualmente in difficoltà – con il venir meno della disponibilità di Giovanni –  

E’ opportuno non disperdere le risorse positive che ci sono tra noi. 

Viene richiesto al Consiglio la disponibilità di qualcuno per essere presenti nei tre giorni di 

apertura dello sportello. 

Viene inoltre informato il consiglio rispetto al progetto “Sociable” dell’Università statale di 

Brescia e che coinvolge una buona fetta di anziani del nostro quartiere. 

Si tratta di un lavoro di ricerca che vede coinvolti l’Università statale, l’IRCSS-Fatebenefratelli, 

Socialis e la Fondazione Casa Industria. 

Al centro dell’attenzione: la situazione degli anziani a Brescia, in relazione alle “reti” personali 

e familiari di supporto e al contesto in cui vivono, oltre che all’offerta delle istituzioni e 

dell’associazionismo. 

La ricerca coinvolgerà un campione di circa 450 persone – dai 75 anni in poi - tra cui 150 

residenti al Villaggio Prealpino. 

Circolo ACLI “Vittorio Loda” 



L’intento è quello di studiare le caratteristiche della popolazione anziana residente nel nostro 

quartiere, per analizzare di quali risorse gode e quali ostacoli si frappongono. 

Ad un elenco di persone – oltre i 75 anni – verrà somministrato un questionario a domicilio dai 

ricercatori, dopo che alle stesse è stata consegnata una lettera di presentazione. 

 

 

3. Scelte importanti su cui decidere insieme che ci vengono da Solidarietà Viva 

Nei prossimi giorni viene rinnovato il Consiglio di Solidarietà Viva. E’ stato chiesto sia a Lucio 

che a G. Luigi di entrare nel consiglio, ma anche una maggiore disponibilità ad assumere delle 

responsabilità in seno all’associazione. 

Si chiede al consiglio di circolo una maggiore partecipazione e disponibilità nelle attività del 

circolo per poter permettere una maggiore disponibilità verso Solidarietà Viva. 


